

## Arina Partnership Announcement

### **ShadowDragon's partnership with Arina accelerates OSINT Capabilities in the European Market**

ShadowDragon, a leading provider of open-source intelligence (OSINT) solutions, is pleased to enhance its strategic partnership with Arina, a renowned service provider in Digital Forensics, eDiscovery, and OSINT. This collaboration aims to enhance the OSINT capabilities available to European organizations and governmental agencies, addressing the growing demand for advanced security and investigative tools in the region.

The partnership between ShadowDragon and Arina signifies a major step forward in expanding the reach and impact of cutting-edge OSINT technologies. By combining ShadowDragon's sophisticated intelligence platforms with Arina's deep understanding of the European market and cybersecurity landscape, the two companies are set to deliver unparalleled value to their clients.

### **Expanding Horizons: A Strategic Collaboration**

ShadowDragon's OSINT platform Horizon includes SocialNet, Monitor and MalNet which will be integrated into Arina's existing service offerings. This integration will empower Arina's clients to leverage comprehensive data analysis, real-time social media monitoring, and advanced threat intelligence to safeguard their operations and make informed decisions.

"Partnering with Arina is a significant milestone for ShadowDragon," said Daniel Clemens, CEO of ShadowDragon. "Their expertise in the European market and their commitment to cybersecurity excellence aligns with our mission to provide robust and reliable OSINT solutions. Together, we can offer unparalleled insights and protection to organizations across the region."

### **Meeting the Needs of the European Market**

Arina, known for its innovative cybersecurity services and strong client relationships, will play a pivotal role in localizing ShadowDragon's OSINT tools to meet the specific needs of users. This includes ensuring compliance with European data protection regulations and tailoring solutions to address local threats and challenges. In addition to the US-EU Data Privacy Framework, ShadowDragon has achieved SOC2, Type II compliance.

"We are excited to join forces with ShadowDragon," said Markus Mosca, CEO of Arina. "This partnership allows us to enhance our cybersecurity offerings with state-of-the-art OSINT capabilities. By working together, we can help our clients navigate the complex digital landscape and stay ahead of emerging threats."

### **A Partnership Built on Trust and Innovation**

The collaboration between ShadowDragon and Arina is built on a foundation of trust, innovation, and a shared commitment to excellence. Both companies are dedicated to advancing the field of cybersecurity and providing their clients with the tools they need to protect their assets and reputation.

### **About ShadowDragon**

ShadowDragon specializes in advanced Open Source Intelligence (OSINT) solutions, transforming raw data into actionable intelligence for investigators, law enforcement, and corporate security teams. Founded by former investigators, ShadowDragon's suite of tools, including Horizon, SocialNet, Monitor, and MalNet, enables users to uncover digital footprints, monitor online activities, and mitigate cyber threats efficiently. By integrating comprehensive data analysis and real-time monitoring capabilities, ShadowDragon empowers clients to make informed decisions, enhance security protocols, and stay ahead of evolving threats. For more information, visit [www.shadowdragon.io](http://www.shadowdragon.io). Visit the ShadowDragon Trust Center for details about the company's approach to "OSINT for good."

### **About Arina**

Arina is your competent service provider for all matters related to Digital Forensics, eDiscovery, and OSINT. For over 23 years, Arina has been the DACH distribution partner of the world's leading software and hardware manufacturers in this field, representing personal customer advice, tailor-made solution offers, and professional services. Arina's portfolio is rounded off with a wide range of practical training and events. Arina offices are based in Switzerland (Scuol & Dübendorf) and Germany (Munich). For more information, visit [www.arina.ch](http://www.arina.ch).

---

## Bekanntgabe der Partnerschaft zwischen Arina und ShadowDragon

### **ShadowDragon und Arina bringen neue OSINT-Fähigkeiten auf den europäischen Markt**

ShadowDragon, ein führender Anbieter von Open-Source-Intelligence (OSINT)-Lösungen, freut sich, seine strategische Partnerschaft mit Arina, einem renommierten Dienstleister in den Bereichen Digitale Forensik, eDiscovery und OSINT, bekanntzugeben. Diese Zusammenarbeit zielt darauf ab, die OSINT-Fähigkeiten für europäische Organisationen und Regierungsbehörden zu verbessern und den wachsenden Bedarf an fortschrittlichen Sicherheits- und Untersuchungstools in der Region zu decken.

Die Partnerschaft zwischen ShadowDragon und Arina stellt einen bedeutenden Schritt nach vorne dar, um die Reichweite und den Einfluss modernster OSINT-Technologien zu erweitern. Durch die Kombination der hochentwickelten Intelligence-Plattformen von ShadowDragon mit Arinas tiefem Verständnis des europäischen Marktes und der Cybersicherheitslandschaft werden die beiden Unternehmen ihren Kunden unvergleichlichen Mehrwert bieten.

### **Horizonte erweitern: Eine strategische Zusammenarbeit**

Die OSINT-Plattform Horizon von ShadowDragon umfasst SocialNet, Monitor und MalNet, die in die bestehenden Serviceangebote von Arina integriert werden. Diese Integration ermöglicht es den Kunden von Arina, umfassende Datenanalysen, Echtzeit-Überwachung sozialer Medien und fortschrittliche Bedrohungsinformationen zu nutzen, um ihre Operationen zu schützen und fundierte Entscheidungen zu treffen.

„Die Partnerschaft mit Arina ist ein bedeutender Meilenstein für ShadowDragon“, sagte Daniel Clemens, CEO von ShadowDragon. „Ihre Expertise auf dem europäischen Markt und ihr Engagement für Exzellenz in der Cybersicherheit stimmen mit unserer Mission überein, robuste und zuverlässige OSINT-Lösungen bereitzustellen. Gemeinsam können wir Organisationen in der gesamten Region unvergleichliche Einblicke und Schutz bieten.“

### **Den Bedürfnissen des europäischen Marktes gerecht werden**

Arina, bekannt für ihre innovativen Cybersicherheitsdienste und starken Kundenbeziehungen, wird eine entscheidende Rolle dabei spielen, die OSINT-Tools von ShadowDragon an die spezifischen Bedürfnisse der Benutzer anzupassen. Dies beinhaltet die Einhaltung europäischer Datenschutzbestimmungen und die Anpassung der Lösungen an lokale Bedrohungen und Herausforderungen. Zusätzlich zum US-EU Data Privacy Framework hat ShadowDragon die SOC2, Type II Compliance erreicht.

„Wir freuen uns, mit ShadowDragon zusammenzuarbeiten“, sagte Markus Mosca, CEO von Arina. „Diese Partnerschaft ermöglicht es uns, unsere Cybersicherheitsangebote mit modernsten OSINT-Fähigkeiten zu erweitern. Durch die Zusammenarbeit können wir unseren Kunden helfen, sich im komplexen, digitalen Umfeld zurechtzufinden und neuen Bedrohungen einen Schritt voraus zu sein.“

### **Eine Partnerschaft, die auf Vertrauen und Innovation basiert**

Die Zusammenarbeit zwischen ShadowDragon und Arina basiert auf Vertrauen, Innovation und einem gemeinsamen Engagement für Exzellenz. Beide Unternehmen sind bestrebt, das Feld der Cybersicherheit voranzutreiben und ihren Kunden die Werkzeuge bereitzustellen, die sie benötigen, um ihre Vermögenswerte und ihren Ruf zu schützen.

### **Über ShadowDragon**

ShadowDragon spezialisiert sich auf fortschrittliche Open Source Intelligence (OSINT)-Lösungen und verwandelt Rohdaten in umsetzbare Erkenntnisse für Ermittler, Strafverfolgungsbehörden und Unternehmenssicherheitsteams. Gegründet von ehemaligen Ermittlern, ermöglicht die Tool-Suite von ShadowDragon, einschließlich Horizon, SocialNet, Monitor und MalNet, den Benutzern, digitale Spuren aufzudecken, Online-Aktivitäten zu überwachen und Cyber-Bedrohungen effizient zu mindern. Durch die Integration umfassender Datenanalysen und Echtzeit-Überwachungsfunktionen befähigt ShadowDragon seine Kunden, fundierte Entscheidungen zu treffen, Sicherheitsprotokolle zu verbessern und den sich entwickelnden Bedrohungen einen Schritt voraus zu sein. Für weitere Informationen besuchen Sie [www.shadowdragon.io](http://www.shadowdragon.io). Besuchen Sie das ShadowDragon Trust Center für Details zum Ansatz des Unternehmens „OSINT for good“.

### **Über Arina**

Arina ist Ihr kompetenter Dienstleister für alle Belange rund um Digitale Forensik, eDiscovery und OSINT. Seit über 23 Jahren ist Arina der DACH-Vertriebspartner der weltweit führenden Software- und Hardwarehersteller in diesem Bereich und steht für persönliche Kundenberatung, maßgeschneiderte Lösungen und professionelle Dienstleistungen. Das Portfolio von Arina wird durch eine breite Palette praxisorientierter Schulungen und Veranstaltungen abgerundet. Die Büros von Arina befinden sich in der Schweiz (Scuol & Dübendorf) und Deutschland (München). Für weitere Informationen besuchen Sie [www.arina.ch](http://www.arina.ch).